

STADE Gaston CUILLEIRIES

Dénommé ainsi lors d'une cérémonie ,le 5 mai 1995

Gaston Cuilleiries surnommé «Cartouche» a adhéré à l'U.S. Méenne dès sa création en 1935. Il avait alors 16 ans.

Dans l'équipe, ses qualités de souplesse et son sens du placement le conduiront à occuper le poste de gardien de but pendant 16 ans. Il sera honoré de 2 sélections dans l'équipe des Basses-Alpes.

En 1956 il est élu à la présidence du club et à ce titre ,il prend en charge l'organisation du renommé tournoi de sixte du lundi de Pâques.

Toutes ses activités et ses compétences lui vaudront la médaille de la Jeunesse et des Sports et la médaille d'or du district de Provence. En 1985, à 66ans, il cède sa place aux «jeunes».

